



# Kapolres Tasikmalaya Kota Pimpin Kesiapan Pengamanan Sidang Perkara Pengeroyokan dan Aksi Unjuk Rasa

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 18:19



Tasikmalaya, 23 Januari 2025 – Polres Tasikmalaya Kota menggelar Apel Kesiapan Pengamanan menjelang pelaksanaan sidang pengadilan perkara tindak pidana pengeroyokan dan aksi unjuk rasa dari Pengurus Cabang Keluarga

Olahraga Tanjung Derajat Kota Tasikmalaya. Kegiatan berlangsung pada Kamis, 23 Januari 2025, pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Pengadilan Negeri Tasikmalaya, Jalan Siliwangi, Kota Tasikmalaya.

Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.I.K., M.Si., dengan melibatkan 219 personel gabungan dari berbagai satuan di Polres Tasikmalaya Kota.

Kegiatan pengamanan ini juga meliputi pelaksanaan Tactical Floor Game (TFG) sebagai langkah strategis dalam memastikan pengamanan berjalan efektif dan terencana. Hal ini dilakukan guna mengantisipasi potensi kericuhan, baik di dalam maupun di luar lingkungan pengadilan.

Dalam apel tersebut, AKBP Moh. Faruk Rozi memberikan arahan kepada seluruh personel, di antaranya:

1. Pengecekan Personel: Setiap perwira wajib melakukan pengecekan terhadap anggotanya untuk memastikan kesiapan individu dan alat perlengkapan.
2. Koordinasi dan Pelaporan: Setiap kejadian atau hal yang membutuhkan tindakan lebih lanjut harus segera dilaporkan kepada atasan atau Padal (Perwira Pengendali).
3. Sterilisasi Area Pengadilan: Area dalam pengadilan harus tetap steril dari pihak-pihak yang tidak berkepentingan, sementara massa unjuk rasa diarahkan untuk berada di area depan pengadilan.
4. Pengaturan Lalu Lintas: Kasat Lantas dan Kabag Ops diminta untuk mengkondisikan agar aksi unjuk rasa tidak mengganggu ketertiban umum, termasuk kelancaran lalu lintas di jalan raya.
5. Personel tidak ada yang membawa senpi dan lakukan pengamanan dengan humanis.

Kapolres menekankan pentingnya menjaga profesionalisme dalam melaksanakan pengamanan dan memberikan ruang bagi masyarakat untuk menyampaikan pendapat tanpa mengganggu ketertiban umum.

Pengamanan ini dilakukan sebagai upaya menjaga situasi kondusif selama proses persidangan perkara tindak pidana pengeroyokan sesuai Nomor Perkara: 1/Pid.Sus-Anak/2025/PN Tsm. Selain itu, langkah ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada semua pihak, termasuk masyarakat yang berkegiatan di sekitar lokasi pengadilan.

Dengan koordinasi yang matang dan keterlibatan seluruh personel, Polres Tasikmalaya Kota memastikan pelaksanaan pengamanan berlangsung aman, tertib, dan lancar.